
Un successo l'assemblea popolare. Ora parte la raccolta firme

Ex Deltafina, il comitato bis
ha un direttivo euna petizione

Il vice sindaco si fa portavoce del disagio
della cittadinanza nelle frazioni assisane

BartoIini all'attacco
"L'acqua non basta per tutti

e i pozzi sono inquinati"
L'ente gestore faccia qualcosa

Confermato l'utilizzo temporaneo dell'ex mattatoio

Commissariato, ''riserve improprie"

l!assemblea La sala del consiglio comunale gremita

Valentina Antonelli

nelle loro abitazioni in questi gior·
Iii caldi e siccitosi, ricevendone
risposte mterlocutorie, se non as
surde, quali un invito a farsi por
tare l'acqua dal comune con l'au·
tobotte". Situazione che, ricordia- .
mo, era stata segnalata già la scor
sa estate dalla nostra testata. TI
vicesindaco si èdetto ·preoccupa
to della politica gestionale dell'en

te, che ha risolto
talvolta problemi
in altri comuni del
l'Umbria, Iascian
done insoluti altri.
come Assisi", e ha
ritenuto "palese·
mente insufficien
te" la programma
zione proposta dal
l'Ato per le zone a
rischio, sia da). pun
to di vista delle ri
sorse che si preve
dono di erogare
cbe dei tempi di at
tuazione. Bartolini
ha concluso attac
cando a viso sc0

perto: "I.:Ato - ha
detto • sta dimo
strando di non ri·
spondere alle esi,
genze della gente, è
lontano e la sua
programmazione

non sempre è in linea con le
emergenze", e ba sottolineato il
palese errore di aver tolto ai C0
muni il compito di programma
uone relativo ai pubblU:iaape
dotti e fognature; "i comuni ....
si, pertanto - commenta· si nm
mancano di non poter dare pur
troppo risposte adeguate ai loro
cittadini",

Insufficienti
legaranzie

per ilfuturo
dell'azietukl

ASSISI - I:acqua non basta, e il
vicesindaco Giorgio Bartolini in
sorge contro l'Ato, l'ente che ne
gestisce l'erogazione. I:ex sinda
co Bartolini difende a spada trai
ta la posizione dei cittadini; nella
riunione svoltasi a Bastia Umbra,
in cui la società ha presentato la
propria programtl1a2ione per il
quadriennio, 1'amministratore ano
geJano ha parlato
contro l'ente gesto
re, ritenendo non
sufficienti le garan
zie dell'azienda in
merito al territo·
rio. Bartolini, che
èanche titolare del
l'assessorato al
Controllo di gestio
ne esistema quali
tà dei servizi eraga·
ti, rendendosi in·
terprete delle ri·
chieste degli abi- Polemiche sul servizio
tanti, ha riportato
all 'attenzione della
società U"diritto a
un giusto approvvi
gionamento di tutti
i cittadini, in parti
colare quelli abi
tanti tra Capodac
qua, Passaggio, Ri·
votorto, Tardan
drea e Castelnuo
vo". I:assessore ricorda, infatti.
che chi risiede in queste zone,
ormai da diverso tempo non può
più "approvvigionarsi dai pozzi,
in quanto inquinati", InoJtre, con
tinua 8artolini, "in alcune frazio
ni del comune.di Assisi, quali
Viole, i cittadini hanno espresso
all'Alo, en«:.di competenza~r~
rete idrica, le difficoltà legate alla
insufficiente quantità di acqua

Alberta Gattutci

dente dissenso nei confronti della
variante adottata dal consiglio co
munale il 18 giugno tramite la de
libera numero 54, sono puntuali.
Riprislino delle aree previste per
strutture scolastiche, rinuncia allo
ampliamento delle volumetrie
commerciali, modìfica della viabi
lità e tutela dell'archeologia indu
striale; questi ipunti focali indivi·
duati dal neo direttivo. Queslo
sulla base di motivazioni legate a
"trend demografico, promesse
elettorali riguardo al JXllo scolasti
co nell'area Deltafina, viabilità
già prevista dal Pgr, nonché la di·
struzione della piscina Eden
Rock". il comitato fa inoltre riferi
mento al trasferimento nell'area
Deltafma dell'istituto professiona
le per il commercio che avverrà a
settembre.

gia Arturo De Felice. Un "positivo incontro per
trovare la soluzione", secondo il primo cittadino,
nel quale "è emerso che l'attuale sede, anche se
con qualche prescrizione, è agibile e anzi l'uffi
cio Urbanistica ha inoltrato una lettera con la
quale si controdeducono tutte le riserve fatte
emergere impropriamente". };accenno ~ ai sinda
cati, ai quali il Comune "ricorda che, malgrado
la responsabilità di indìviduare la sede della Poli·
zia sia del ministero dell'lnterllO..nello spirito di
collaborazione sta cercando di portare un contri
buto nella soluzione del problema". Insomma,
un interessamento non dovuto. "A chi interviene
senza ricordarsi del terremoto :Còhchide1'ammi
nistrazione comunale - ricordiamo che ìn quel
momento non fu facile trovare, in centro storico,
una soluzione".

composizione del testo che ac
compagna la petizione, che è stato
approvato e successivamente di·
vulgato. Le richieste del direttivò
del comitato, che manifeslano evi-

ASSISI {v. a.) - UComune conferma, rendendo
la ufficiale, la notizia di una sistemazione tempo
ranea di alcuni uffici del commissariato di Poli·
zia nell'ex mattatoio, come suggerito dal sindaco
Claudio Ricci. "Entro un mese e mezzo • dice.
infatti, l'amministrazione· saranno conclusi i
lavori dell'ex mattatoio di Majano, utilizzando le
risorse disponibili, e alcuni locali saranno messi
a disposizione, 'temporaneamente', della Poli
zia". Durante questa fase "temporanea", aggiun
ge Ricci, 'verranno valutate le ipotesi finali: uti
lizzo totale dell'ex mattatoio di Mojano o indivi
duazione di un altro sf.lazio, comunque afferente
all'area del centro storlco"'-Le decisioni sono sta-- .
te prese in seguito a un sopralluogo effèttuato nel
commissariato dal sindaco, dal dirigente interre
gionale Alberto Capuano e dal questore di Peru-

zione, che dalJe affermazioni inol
trate sembra essere tacciata di
mancato coinvolgimento popola·
re? Sta di fatto che in seguito all'
elezione, il direttivo è passato alla

BASTIA UMBRA - Formato il di
rettivo del comitato per le scuole
nell'area ex Deltafìna, in barba al
periodo di ferie eal relativo assen·
teismo giustificato di parte dei cito
tadini. Soddisfatti i venti membri
eletti dall'unanimità dei presenti
all'assemblea, che è slata ospitata
presso la sala consiliare del comu
ne mercoledì scorso. Per la preci·
sione: Elisabetla Franchi, Massi·
mo Broccatelli, Roberto Brunori,
Gianluca Ridolfi, Sìmone Ridolfi,
Roldana Coslantini, Paola Monac·
chia, Marco Fortebraccl, Rita Be
nincampi, Leonardo BrozU, Lau
ra Chili, Uenia Paparelli, Gino
Marconi, Federica Rascelli, Iaco
po Cairoli, Sergio Zocchetti, Man
na Coletti, Lea Rossi, Rosa Sabati
ni, Edoardo Giubilei. "Il diretti
vo, composto per metà da donne·
hanno tenuto a sottolineare ì pre
sentì all'assemblea -dà subito un
forte segnale di partecipazione;
non c'è stato bisogno di ricorrere
alle quote rosa, segno evidente
che la problematica èmolto senti
ta dai cittadini. II primo passo
compiuto dagli eletti, èstato quel
lo di redigere il testo della petizio
ne da sottoporre alla firma dei
cittadini, approvato poi dall'as
semblea all'unanimità. n tempo
di stampare i moouli e prenderà
il via immediatamente la raccolta
delle firme. In conclusione si è
trattato di un ottimo esempio di
democrazia e partecipatione. Re
digere il testo della petizione du
rante l'assemblea, coinvolgendo
tutti i presenti, sta a dimostrazio
ne del fatto che i cittadini p0sso

no tornare ad interessarsi della
'cosa pubblica' se sollecitati nel
modo giusto". Che si tratti di una
"tirata d'orecchi" all'amministra-

i. 1

dagli abitanti della frazione di Tordandrea,
che sicuramen1e d'ora in avanti godranno di
un servizio aggiuntivo in termini di viabilità".
Soddisfatto anche il sindaco Ricci, che ha rin
graziato gli assessori Bartolini e FoTtini per la
"fase avanmta circa i lavori di realizzazione
dell'altra strada di collegamento dell'area in
dustriale di Santa Maria degli Angeli con via
Santo Patrono, che consentirà anch'essa di rag·
giungere più facilmente la frazione di Tardan
drea e, più rapidamente, il centro di Bastia,
senza J'obbligo di percorrere la superstnlda".
Grandi cambiamenti insomma, che risolvono
in modo definitivo i probJemi di viabilità che
subivano in modo particolare i mezzi pesanti,
costretti a percorrere un lungo giro per rag·
giungere Tordandrea.

Via dei Mugnai Ieri l'inaugurazione

che, "oltre all'indubbio utilizzo per la zona
industriale di Santa Maria degli Angeli, la stra
da, ampia e comoda, era molto attesa anche

Lode ad Alessandra Belli, la pià brava di tutti

I complimenti della preside
ai maturi dell'Alberghiero

ASSISI (a.g.) -Inaugurala ieri mattina via dei
Mugnai, una rivoluzione per i mezzi pesanti e
per i cittadini della frazione di Tordandrea.
Una nuova slrada sì apre al servizio della zona
industriale di Santa Maria degli Angeli le non
solo), collegando il traffico proveniente dalla
statale 75 avia Bernardino da Siena. Un milio
ne e mezzo di euro è il costo indicativo delJ'
opera realizzata a carico del consorzio Com
parto numero l, eseguita dalla ditta Bies srl, e
presa in carico all'amministrazione comunale
secondo quanto stabilito dalla convenzione.
Sono in parecchiad essere soddisfatti. del risul·
tato raggiunto, per motivazioni diverse ma
complementari. li consigliere comunale Wal·
ter Almaviva ha sottolineato il punto di vista
della cittadinanza della frazione, ricordando

Tordandrea L'opera è costata circa un milione e mezzo di euro

Viabilità, ènata via dei Mugnai

Alessandra Belli Con due dei suoi insegnanti

ASSISI -('.ommissioui epreside deU'Albe1Jhiero orgogliosi. del lavoro dei
.,miploati CMpIjmmtj dàIa praide 1JcIjI(eno anche ai lDIlUri
...........ca.................1DlIIt.

In breve

ASSISI - Umbria Trash 07;
oggi grande appuntamento a
Santa Maria degli Angeli,
dalle ore 18 in piazza Dane
gani. Ospiti d'onore 7Cervel·
li eApomatto, che per l'occa
sione presenterà il capitolo
conclusivo della saga "Artor
no ala Sagra". Ma, per il di
vertimento di quanti inter
verranno, ci saranno anche
Roco show e Gualtiero Ca
cioppa &. Tbe New Fagians.
La rassegna in vernacolo si
apre con ilprimo aperaduno
umbro; abdtii~
\WIi c6m»' r'l
Un

Arlerom
inpiazza
BASTIA UMBRA . Belli a
favore della cultura Rom,
"perché il valore di un popo
lo non può ridursi a polemi
che di stampo politìco, che
rischiano di mettere in se
condo piano la validità arti
stica di personaggi di rilievo
internazionale". E' un onore
per il settore cultura bastiolo
poter ospitare questa sera, al
le 21.30 inpiazza Mazzini all'
interno della ~gna Bastia
Estate 2007, Alexìan Santina
Spinelli, unico rom al mon
do con due lauree, ambascia
tore dell'arte e della cultura
romanl nel mondo.

C'èUmbria
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